

Hemer

Start für neues Online-Portal

[05.02.2013] Die Stadt Hemer hat ihre überarbeitete Website freigeschaltet. Beim Relaunch stand insbesondere die Usability im Fokus.

Über einen neuen Internet-Auftritt verfügt die Stadt Hemer. Für die Umsetzung zeichnet in technischer und gestalterischer Hinsicht Citkomm verantwortlich. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, können sich Interessierte auf rund 8.000 überarbeiteten Web-Seiten rund um das Stadtgeschehen informieren. Das Online-Portal überzeuge nach dem Relaunch durch eine übersichtliche Struktur und eine hohe Benutzerfreundlichkeit.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Hemer